



## Desaparecen 17 menores al día en México

### DE LA REDACCIÓN

En el país desaparecen al día 17 menores de edad en promedio, sostuvo el diputado federal de Morena José Antonio García, quien planteó crear protocolos para que docentes, familias y los mismos estudiantes puedan contar con una red de alerta temprana y de reacción inmediata en estos casos.

Al citar los resultados del informe *La infancia cuenta en México 2022. Niñez y desapariciones: cómo la desaparición afecta a niñas, niños y adolescentes en México*, realizado por la Red por los Derechos de la Infancia en México (Redim), el legislador morenista advirtió que cientos de desapariciones de menores suceden en el camino de sus

centros educativos a sus domicilios, o viceversa.

Como medida, propuso una reforma a la Ley General de Educación para que las autoridades

“

*Diputado de Morena plantea crear protocolos de reacción inmediata*

educativas generen protocolos o lineamientos con el objeto de prevenir la desaparición de menores en dichos trayectos.

En la iniciativa se contempla crear “una red de alerta temprana y de reacción inmediata entre el personal docente, alumnado y familias con el fin de reportar desapariciones y saber reaccionar de forma inmediata”, para que “en caso de cualquier eventualidad, exista una estructura coordinada que permita actuar de inmediato”.

Tras subrayar que la velocidad de respuesta es crítica en situaciones de emergencia, García explicó mediante un comunicado que “este enfoque no sólo se basa en la reacción a eventos inesperados, sino en la prevención. Es mucho más efectivo prevenir que lamentar”.